
perovalorando la rentadelpaciente
"

Es la voz e imagendemásde
30.000médicosinternistasde
Europa .

El catalánRamónPujol
preside la FederaciónEuropeade
MedicinaInterna

(

EFIM
)

,

compuestapor35sociedadesde
estaespecialidaden el continente.

a Miembrodelserviciode
Medicina InternadelHospital
UniversitariodeBellvitgevisitóayer
Galiciaparaentrevistarsecon lá

conselleiradeSanidade
,

Rocío
Mosquera ;

y

otraspersonalidades .

El

principal temade la agenda :

conseguirfinanciación
y

mecenas
paralosproyectosde
investigaciónde la Fundaciónque
preside.

-Unodesusobjetivoscuando
asumió el cargoeraimpulsar la

investigaciónconproyectos
paneuropeos . ¿Está la crisis
truncandosusexpectativas?

Notodoslosestadossufren
la crisiscon la mismaintensidad.
Yodiríaque la voluntaden

la

mayoríadelospaísesesquelos
recortes

repercutan lo mínimo
posibleen la

investigación
porque
recortarahora
supondríaun
parón a largo
plazode lo que
ahorase
investiga.Yo piensoque la repercusión
de la crisisen la investigación
bioinédicanoserámuyimpor

.tanteen el conjuntodeEuropa y

ennuestropaíssenotaráun
pocomásperonoserádelasáreas
quemásseresientan.

-Noobstante
,

el recortede "

600millonesdeeurosen
investigaciónquita la respiración.

Sí

,

evidentemente . Detodas
formas

,

en lo querespecta a la

Federación
,

nuestrosproyectos
tampocoeranmacroproyectos.

"

1111?-

"

Apoyocobrarporcadarecetamédica

"

Recortarahoraeninvestigaciónsupondráunparón a largoplazo
"

, asegura el médico

MARMATO ? Vigo

seRAM?NRAM?NPUJOL II Presidentede la FundaciónEuropeadeMedicina Interna

mwm

"

Aplicarunagestión
máseficienteno
quieredecirquese
privatice la sanidad "

FICHAPERSONAL

?
Fueduranteañospresidente

de la SociedadEspañolade
Medicina Internahastaque lo

relevaronparaocupar el

mismocargoen la Fundación
Europea .

Formapartede la

plantilladedoctoresdelHospital
UniversitariodeBellvitge.

Demomento
,

la repercusión
directanosenota . Perotambién
estamosbuscandosponsors y

posiblesmecenas . Poreso
,

hemos
venido a Galicia.

-¿Quéopinióntieneacerca
de la iniciativapopularparaque
sehabiliteunacasillaen

la

declaracióndelIRPFparadonar
partedelimpuesto a la ciencia?

Todo lo queseafomentar la

investigaciónbienhechaes
positivo . Esmiopiniónpersonal.

-EnGalicia
y

Canarias
,

cobrarán 10eurosporrenovar la

tarjetasanitaria . Cataluña
, porsu

parte
,

cobraráun
europor
medicamentocon
receta.

Estaúltima
esunamedida
disuasoriamás
delconsumo
superficialde
fármacos . Estoy

deacuerdo si seaplicahaciendo
unavaloraciónde la rentadelas
personas.

-¿Lepreocupaquese
construyanhospitalespúblicos
mediante unaconcesiónprivada?

AquíenEspaña ,

tenemosun
,

sistemapúblicoquehatenido
ungranreconocimiento . Nocreo
quehayavoluntaddeprivatizar
la sanidad

;

lo que sí hay y

me
parecerazonableesutilizaruntipo
degestiónquebusquemás la

eficiencia . Losprofesionales sanita

RamónPujol , ayerenSantiagodeCompostela . II
XoánÁlvarez

ríosque llevamosmuchosaños
trabajando a vecesnótenemos
concienciadeque el consumo
depruebascomplementarias es
positivopara el pacientepero
para el sistemaes
mejorable.Tenemosquellegar a aplicaruna
gestiónmáseficiente

,

lo queno
quieredecirprivatizar la sanidad.
Hayquegastar el dinerojusto

quesenecesita
,

ni más ni menos.
-LaUniónEuropeavive

tambiénunacrisis . Noobstante
,

¿deberíandarselospasoshaciauna
políticaeuropeacomún?

Sí

, yosoyuneuropeísta
convencido

y

todo lo queseaaplicar
medidasqueafecten a

toda la

comunidadeuropeasería
positivo.
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